
 
 

  
  
 
     
 
 
 
 
 

新潟 RC ７月第 2 例会 (2024.7.9)  №３５１４ 

 

(1) ロータリーソング「四つのテスト」斉唱 

(2) 吉田 和弘会長挨拶 

みなさん、こんにちは。今日はロータリークラブの「目

的」について学んでみたいと思います。 

私にとってロータリークラブの魅力は、さまざまな業界

のリーダー、一線で活躍されている方と知り合えること

だと思っています。実際、新潟クラブに入会しなければ

お会いする機会さえなかった皆さんと、こうして同じ時

間を共有できています。高杉さん、高橋智則さんは高校

の同級生ですし、徳永先生のお嬢さん、元会員の若杉さ

んのお嬢さん、亡くなられた福地さんのご子息も同級生

という不思議なご縁もあります。なにより何の因果か会

長までさせていただいているわけですから、本当にあり

がたいことだと思っています。 

 しかし、会長になるための研修会に参加したとき、

「ロータリーは親睦団体ではない」と言われました。親

睦を深めることだけが目的なら、もっとほかに団体があ

る、というのです。言われてみればごもっとも。私自身

が関わっている団体でも、新潟県の専門学校協会、調理

師専門学校の協会、日本料理、西洋料理、中国料理、お

菓子の協会などがあり、確かに親睦を主目的にしていま

す。一方でロータリーは親睦団体ではない、という。で

は何を目的にしているのでしょうか？ 

「クラブの目的」はクラブ定款第３条に定義されていま

す。 

a.「ロータリーの目的」の達成を目指すこと 

b.五大奉仕部門に基づいて成果あふれる奉仕プロジェク

トを実施すること 

c.会員増強を通じてロータリーの発展に寄与すること 

d.ロータリー財団を支援すること 

e.クラブレベルを超えたリーダーを育成すること 

 この５つが掲げられています。 

a.の「ロータリーの目的」については、第 5条に「ロー

タリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念

を奨励し、これを育むことにある」と記載されていま

す。単なる業界団体でも、社交クラブでもないぞ、とい

うことなのでしょう。 

 もうちょっと読み進めると、第 1項に「知り合いを広

めることによって奉仕の機会とすること」とあります。

知り合いを広めようというのですから、親睦を否定して

いるわけではないのですね。知り合いを増やすだけでな

く、そこから奉仕の機会を作ることが、ロータリーの主

目的、理念である、という主旨なのだと思います。 

 「目的」がはっきりしませんと、自分たちが何をやっ

ているのか理解が進みませんし、何より知り合いに自信

を持ってロータリークラブを勧めることができません。

いろいろな人と知り合えるから、では、冒頭の話のよう

にロータリーの主眼からずれてしまう気がするのです。 

 それではまた次週以降、ロータリーの目的について、

学びを続けていきたいと思います。 

  

 

 

◎今週のお店紹介 「花園潤」 

 

◎今週のミニスピーチ 

・北爪彰人日本製鉄㈱新潟支店長  

・江波恒夫日本海エル・エヌ・ジー㈱取締役社長  

 

 

 

 2024-25 年度 
国際ロータリー会長 

ステファニー A. アーチック 

 
2024～25 年度 

新潟ロータリークラブ会長 

吉田 和弘  
 



(3) 新会員の紹介 

 

 

 

 

 

４月にダイダン株式会社新潟支店の支店長として赴任

いたしました髙橋と申します。生まれも育ちも新潟で

直近の９年間だけは、新潟を離れ東京、仙台、横浜を

経験しております。 酒処にも拘らず酒は飲めません

が、久しぶりに故郷に戻り新潟の食を満喫していると

ころです。 趣味は海外旅行で以前は毎年の様にヨー

ロッパに出かけておりましが近年は出来ておりませ

ん。 この度新潟ロータリークラブに入会させて頂き

感謝申し上げます。 今後は会員の皆様と共に地域や

社会に貢献できれば幸いです。 どうぞ宜しくお願い

申し上げます。 

 

(4) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(織戸 潔福委員長) 

本多  晃君 徳永 昭輝君 

坂井 賢一君  

 

米山奨学会寄付発表（坂井 賢一委員長) 

本多  晃君 徳永 昭輝君 

坂井 賢一君  

 

青少年育成基金寄付発表(五月女政義委員長) 

本間 彊君  

(5) ニコニコボックス紹介（大桃 典和委員長） 

・河西 弘太郎君 弊社も事業を継承して１５周年を

迎える事ができました。皆様に感謝しニコニコしま

す。 

・大澤 強君 誕生日のワインありがとうございまし

た。白山神社様に厄払いしてもらい無事に還暦を終了

しました。 

(6) 幹事報告（小林 慶直幹事） 

・７月より新潟南 RC、新潟万代 RCの例会場がグランド

ホテルに変更になりました。新潟西 RCの例会場はホテ

ル日航新潟に変更となり、メーキャップ費用は 3,000

円から 3,500円円に改訂になりました。佐渡南 RCメー

キャップ費用は 2,000円から 3,000円に改訂されまし

た。 

・第 16回日韓親善会議が 10月 24日に開催されます。  

詳細お申し込みは新潟 RC事務局にお願いします。 

 

 

(7) クラブフォーラム「事業計画の発表」（敬称略） 

 ・社会奉仕委員会 江越 誠 

・国際奉仕担当理事 髙橋 秀樹  

・国際奉仕委員会 徳永 昭輝  

・米山奨学委員会 坂井 賢一  

・青少年奉仕担当理事（代読 小林幹事）  

・青少年交換委員会（代読 小林幹事）   

・ＲＡ委員会 栂坂 昌春  

・ＩＡ委員会 高山 克幸     

・ライラ委員会（代読 小林幹事）  

・青少年育成基金管理委員会 五月女政義 

・Ｒ財団担当理事 本多 晃 

 

 

(8)  ７月９日の例会参加率 

 

 

 

 

 

 

 

７月１６日の例会予定 

会員スピーチ「いまさら聞けないテレビの話」 

テレビ新潟放送網  

代表取締役社長 正力 源一郎君 

 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

 

 

 

 

 

 

会員数 算定対象者 出席者 参加率 

７９ ７８ ４９  62.82％ 

ダイダン㈱ 
新潟支店長 高橋 英敏君 
ご紹介   高橋 秀松君  

所属委員会 職業奉仕委員会 

http://www.niigatarc.jp/

